

## Kurzportrait von

### **PD Dr. sc. techn. lic. oec. HSG Christian Marxt**

Privatdozent am Department MTEC der ETHZ & Inhaber und Geschäftsführer  
Innomar GmbH

PD Dr. sc. techn. Christian Marxt arbeitet seit 20 Jahren als Privatdozent an der ETH Zürich im Department für Management, Technologie und Ökonomie. Er ist am Lehrstuhl für Technologie- und Innovationsmanagement von Prof. Dr. Stefano Brusoni assoziiert und unterrichtet in drei weiteren Departementen auf Bachelor und Masterniveau das Fach Projektmanagement mit einem Fokus auf kooperative Innovationsprojekte. In der Weiterbildung ist er an der ETH im MAS MTEC sowie im CAS/MAS «Mobilität der Zukunft» des D-MAVT engagiert und gestaltet dabei aktiv das CAS «Neue Geschäftsmodelle» und das Integrationsmodul.

Seine Forschungsinteressen umfassen Themen an der Schnittstelle zwischen Technologie und Entrepreneurship. Insbesondere Fragen von Open Innovation, von strategischen Partnerschaften und Netzwerken, Corporate Entrepreneurship – insbesondere Business Model Innovation – sowie nationalen und regionalen Innovationssystemen werden forschungsseitig bearbeitet.

Aufgrund seines internationalen Netzwerks konnten mehrfach Forschungs- und Lehraufenthalte im Ausland durchgeführt werden: 2001 war er an der School of Mechanical and Manufacturing Engineering an der University of New South Wales (UNSW) im Bereich kooperative Produktentwicklung tätig, 2006 forschte er auf Einladung als Visiting Professor in den Bereichen Precision Innovation and Early Prototyping am Center for Design Research an der Stanford University und 2008 an der KTH Stockholm als Professor im Bereich Product Innovation Engineering.

In den Jahren 2008-2017 war er Professor und Lehrstuhlinhaber für Technologie und Entrepreneurship an der Universität Liechtenstein, sowie mehrere Jahre lang Institutsleiter und akademischer Leiter mehrerer Studiengänge in der Aus- und Weiterbildung. Heute unterrichtet er als Dozent im MBA Technologie und Innovation die Bereiche Projektmanagement und Forschungsmethodik und betreut regelmässig Masterthesen.

2018 hat er die Funktion als Geschäftsführer der Innomar GmbH in Zürich wiederaufgenommen. Diese bietet Strategieberatung und Führungskräfte-Coaching für akademische Institutionen und Unternehmen an, so zum Beispiel ein internes Kommunikationscoaching für ein grosses Schweizer Unternehmen aus der Mobilitätsbranche.

Darüber hinaus arbeitet er seit 2013 als Verwaltungsrat in zwei Unternehmen der Medienbranche in der Ostschweiz und zeichnet dort für die Themenbereiche Technologie und Innovation verantwortlich. Die beiden Unternehmen konnten im letzten Jahr Investitionen in neue Produktionsanlagen im zweistelligen Millionenbereich vornehmen.